

Invitado por Beatriz Merino, Presidenta de la FIO

**OMBUDSMAN DE MÉXICO LLEGÓ A LIMA PARA CUMPLIR CON
PLAN DE TRABAJO DE LA FEDERACIÓN IBEROAMERICANA DEL
OMBUDSMAN**

Nota de Prensa N°014/FIO/2010

- **Beatriz Merino, Presidenta de la FIO, y Raúl Plascencia, Ombudsman de México, sostendrán una reunión de trabajo con el Ministro de Relaciones Exteriores del Perú para abordar el tema de la migración internacional.**

La doctora Beatriz Merino, Presidenta de la Federación Iberoamericana del Ombudsman (FIO) y Defensora del Pueblo en el Perú, recibirá la visita del doctor Raúl Plascencia Villanueva, Presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) de México, a fin de cumplir una intensa agenda de actividades a desarrollarse durante el 8 y el 9 de julio del año en curso, cuyo propósito central es la suscripción de un convenio de cooperación para atender casos de migrantes en ambos países.

La doctora Merino señaló que la visita del doctor Plascencia –que es la primera que realiza al exterior de México en su condición de Ombudsman– "se enmarca en el objetivo que tiene la FIO de constituirse en un foro para la cooperación y el intercambio de experiencias entre las instituciones nacionales de derechos humanos de la región".

La visita del doctor Plascencia tiene múltiples propósitos. El más importante es la suscripción de un convenio de cooperación entre la CNDH y la Defensoría del Pueblo en el Perú, que se llevará a cabo el próximo viernes 9, para establecer mecanismos de protección de los derechos fundamentales de los ciudadanos peruanos en México, así como de los ciudadanos mexicanos en el Perú.

En ese mismo orden de ideas, la doctora Merino y el doctor Plascencia –quien, a su vez, es Vicepresidente Cuarto de la FIO– serán recibidos por el Ministro de Relaciones Exteriores del Perú, José Antonio García Belaunde, para celebrar una reunión de trabajo en la que se abordará una materia de común interés: la migración internacional.

Por otra parte, el Presidente de la CNDH, quien ostenta una trayectoria comprometida con la defensa de los derechos humanos, visitará la muestra fotográfica *Yuyanapaq – Para Recordar* y sostendrá una reunión de trabajo con la Defensora del Pueblo y los funcionarios de esta institución para conocer la labor que desarrollan.

Finalmente, el Ombudsman mexicano, quien asimismo es autor de múltiples obras en materia de Derecho Penal, participará en un coloquio académico con el tema: "Responsabilidad penal de las personas jurídicas", que se realizará en la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP), ocasión en la cual alternará con autoridades y profesores de dicho centro de estudios superiores.

Lima, 7 de julio del 2010.